

# *Le président cubain remercie le président bolivien pour son message sur les élections*

---



La Havane, 27 mars (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a remercié lundi son homologue bolivien, Luis Arce, pour l'avoir félicité des résultats des élections nationales qui se sont déroulées la veille dans notre pays.

Arce a exprimé dans son profil sur le réseau social Twitter : Nous saluons le Président @DiazCanelB et le peuple frère de #Cuba, qui s'est rendu aux urnes pour élire son Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (parlement).

Sans aucun doute, ce fut un jour d'élection d'un grand civisme, où l'unité, la révolution et la démocratie ont gagné. Félicitations !

Plus de six millions 164 mille Cubains ont élu ce dimanche les 470 députés de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, lors d'élections qualifiées d'ordonnées et de transparentes par le Conseil national électoral (CNE).

Ce chiffre représente 75,92 % des plus de huit millions 120 mille personnes appelées aux urnes, selon les données du CEN.

Ce processus électoral se terminera le 19 avril avec l'installation du Parlement, l'élection de sa direction, le Conseil d'État, et l'élection du président et du vice-président de la République (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317979-le-president-cubain-remercie-le-president-bolivien-pour-son-message-sur-les-elections>



**Radio Habana Cuba**